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天津港股份有限公司投资者电话会议记录 
 

来访时间 2015.3.26 

来访公司名称及出席人员 元大宝来证券（电话会议） 

公司出席人员 董事会秘书 孙埠 

 

与投资者沟通的主要内容： 

1. 元大：请问公司 2014 年装卸业务与销售业务情况如何？毛利

率情况如何？主要原因为何？ 

董秘：装卸收入与销售收入均呈增长态势，装卸收入毛利率有

所下降，原因是货类结构变化。销售收入增长较大，主要原因是下

属公司进行大宗散货贸易形成的。 

2. 元大：公司 2014 年运营情况如何？2015 年有何预算和固定资

产投资计划？ 

董秘：公司 2014 年总体情况平稳良好，具体数据请参考公司披

露的年报，2015 年预算和投资计划请参考相应预算报告和固定资产

投资计划。 

3.元大：贵公司装卸费率水平如何，近期有无调整计划？ 

董秘：天津港装卸费率主要参考国家规定标准，并根据国际国

内经济形势、贸易走势、港口货源结构以及今后货源发展方向确定
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的，目前暂无调整计划。 

4. 元大：请问天津港与周边港口竞争状况如何？ 

董秘：竞争与合作是一个问题的两个方面，良性的竞争有助于

提高整个行业的水平和效率，特别是在市场容量仍在持续增长的阶

段更为明显。一直以来天津港为了适应经济发展需要，不断加大软

硬件建设方面的投入，在规模上、管理上相对比较成熟，四大支柱

货类与一批重点货类发展较为均衡，在抗经济风险以及面对不同方

面的竞争上既富有一些经验也具备一定能力。未来天津港将在不断

加强港口基础设施建设的同时，深入推行产业结构调整和布局优化，

建立完善现代化的集疏运体系以及内陆物流网络，全面提升港口服

务功能，进一步提高天津港的综合服务能力。 

5.元大：请问天津自贸区获批和“一带一路”等政策对公司有何

影响？ 

董秘：目前天津地区面临包括滨海新区开发开放、京津冀一体

化、“一带一路”、自贸区、国家自主创新示范区等五大政策的叠加，

国家政策的支持对于区域经济和社会发展都有着很大的引领推动作

用，对天津港也将产生多方面的积极影响，能够带动天津港的辐射

作用，有助于业务量增加和各项业务的开展。 

 

 

 

 


